L'EXPRESS DE L'INSTITUT

INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC — UNIVERSITÉ LAVAL

Édition du 4 mars 2020

BABILLARD	2
Info COVID-19 : votre nouvelle chronique informative!	2
Gala reconnaissance : le temps de voter est arrivé!	3
Demande de profil de formation	3
Info-TIN-E (éclosion)	3
Félicitations à toutes les équipes participantes au Pentathlon des neiges!	4
RAPPEL – Date de tombée du prochain Bulletin L'INSTITUT	4
RAPPEL – Changement d'heure : passage de l'heure avancée (ou heure d'été)	5
Ajustement des horloges lors du passage à l'heure avancée	5
RAPPEL – Conditionnement physique et mieux-être : programmation printemps 2020	6
NOMINATIONS ET RECRUTEMENT	6
Recrutement : modifications au calendrier d'affichage de postes SIIQ	6
FONDATION	7
Saviez-vous que… le CFEI travaille pour vous!	7
Tirage du mois de mars de la Loto-Voyages 2020	7
La Fondation IUCPQ, une cause associée de Je cours QC 2020!	7

Présence de l'Institut sur les réseaux sociaux















BABILLARD

Info COVID-19: votre nouvelle chronique informative!

Dans le but de vous tenir informés de la situation entourant le COVID-19 (coronavirus), nous diffuserons régulièrement de l'information dans cette nouvelle chronique de l'Express. Le contenu sera également disponible sur le site intranet dans la section : Risque / COVID-19.

Depuis janvier, l'ensemble des intervenants de l'Institut collaborent avec les différentes instances régionales, provinciales et fédérales pour répondre adéquatement à la situation entourant le COVID-19 qui prévaut actuellement.

Afin d'appliquer les instructions concernant le triage à l'urgence et la prise en charge des cas (sous investigation, probables ou confirmés) dans ce type de situation, l'Institut se félicite de pouvoir compter sur des intervenants professionnels, compétents et mobilisés. D'ailleurs, l'établissement a récemment réalisé avec succès une simulation visant à valider nos protocoles déjà en place et s'assurer d'être prêt advenant qu'un cas s'avère positif. Entre autres, l'Institut dispose d'équipements de protection individuelle en quantité suffisante et assure une gestion efficiente et responsable du matériel pour protéger son personnel et ses usagers. De plus, des précautions gouttelettes/contact seront instaurées pour les usagers asymptomatiques ayant récemment voyagé dans une zone à risque. Nous tenons à préciser que l'équipe de prévention et contrôle des infections assure une présence en continu auprès des équipes de soins qui auront à traiter un cas suspect, et ce, dans une perspective de coaching.

À ce jour, malgré que plusieurs cas aient été suspectés au Québec, aucun n'a été confirmé pour la région de Québec. Il importe également de mentionner que la plupart des symptômes peuvent être traités à domicile, de façon sécuritaire pour tous.

Si vous présentez un syndrome d'allure grippale ou si vous avez de la fièvre, de la toux ou des difficultés respiratoires et que vous avez séjourné récemment dans une des zones à risque, vous devez aviser votre supérieur immédiat ou le coordonnateur d'activités, qui verra à vous référer à une infirmière de la Direction des ressources humaines et des communications pour évaluation.

Nous profitons également de l'occasion pour vous rappeler les mesures d'hygiène de base :

- Se couvrir la bouche et le nez avec le coude pendant la toux et les éternuements ou avec un mouchoir et jeter rapidement ce dernier à la poubelle.
- Se laver fréquemment les mains au moyen de savon et d'eau ou d'un désinfectant à base d'alcool.

En terminant, nous vous rappelons que l'Institut prend toutes les mesures nécessaires pour assurer la santé et la sécurité de son personnel et de ses usagers. En cas d'inquiétude, veuillez vous adresser à votre supérieur immédiat.

Pour plus d'informations sur le COVID-19, consultez le : https://msss.gouv.qc.ca/professionnels/maladies-infectieuses/coronavirus-2019-ncov/.

Nous vous remercions de votre engagement et de votre professionnalisme qui font de l'Institut un établissement digne de confiance.

DENIS BOUCHARD
PRÉSIDENT-DIRECTEUR GÉNÉRAL



Gala reconnaissance : le temps de voter est arrivé!

Lundi prochain, le 9 mars 2020, les candidatures pour les catégories votantes seront dévoilées! Vous pourrez ainsi voter pour l'employé de votre choix pour les catégories suivantes :

- Prix engagement organisationnel volet clinique
- Prix engagement organisationnel volet soutien et administratif
- Prix relève

Pour chaque catégorie, un descriptif des candidatures vous sera présenté afin que vous puissiez effectuer votre choix de façon éclairée. Par le fait même, cela vous permettra d'en savoir un peu plus sur vos collègues.

Des bulletins de vote se trouveront au carrefour (quatre chemins), à la cafétéria, sur le site intranet dans la section : *Employé | Reconnaissance | Gala reconnaissance* ainsi qu'à la Direction des ressources humaines et des communications. Vous avez **jusqu'au 22 mars** pour effectuer vos choix. Vous pourrez déposer votre bulletin dans l'une des deux boîtes se situant au carrefour (quatre chemins) et à la cafétéria.











Participez en grand nombre!

VOTRE COMITÉ ORGANISATEUR DU GALA RECONNAISSANCE 2020

Demande de profil de formation

En cette période de l'année, plusieurs ordres professionnels demandent à ce que leurs membres fournissent une preuve des formations qui ont été suivies en cours d'année. L'employé qui désire obtenir une liste des formations suivies au cours de l'année 2019 doit effectuer une demande de profil de formation auprès du Service en développement et en santé organisationnels à l'adresse suivante : formationenligne.iucpq@ssss.gouv.qc.ca. Dans son courriel, l'employé doit spécifier qu'il s'agit d'une demande de profil de formation et préciser son nom complet et son numéro d'employé. Dans un délai de 48 heures, le rapport sera acheminé par courriel à l'employé qui a demandé son profil de formation.

*Notez que la fonctionnalité d'une demande de profil de formation sur l'ENA est temporairement indisponible.

CLAUDIA RICHARD

AGENTE DE LA GESTION DU PERSONNEL EN FORMATION ET EN GESTION DU CHANGEMENT

Info-TIN-E (éclosion)

- TIN-E de gastroentérite à l'unité du C5 (7 cas).
- Éclosion de VRS en cours à l'unité du C6 (4 cas) et celle du C4 (6 cas).



Félicitations à toutes les équipes participantes au Pentathlon des neiges!

Le 22 février dernier, vous avez relevé le Défi santé et services sociaux au Pentathlon des neiges dans le plaisir! Bravo aux 13 équipes de l'Institut! Entre le vélo, la course, le ski de fond, le patin et la raquette, vous avez fièrement représenté notre établissement.

Si on regarde les résultats, plusieurs de nos équipes se sont distinguées :

Dans le volet Initiation :

4e place : l'équipe Hémodynamite
5e place : Les Bêtes féroces

Dans le volet régulier :

Catégorie Féminin : 2e place aux Kins du PPMC

Catégorie Mixte:

- Ire place aux Irrésistibles
- 2e place aux Mélis-Mélos

Au classement général de toutes les équipes du volet régulier, les Irrésistibles se sont également classés au premier rang.

Encore une fois, félicitations à toutes et à tous!

LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS



L'équipe des Scopinettes : M^{mes} Geneviève Raymond, Marie-Hélène Angers-Binette, Kristel Gagné, Cynthia Huston et Sarah-Anne Lauzier.



RAPPEL – Date de tombée du prochain Bulletin L'INSTITUT

Si vous désirez faire paraître un article dans la prochaine édition du Bulletin L'Institut, faites-nous parvenir votre texte et vos photos en haute résolution d'ici le 6 mars 2020 à l'adresse : IUCPQ@sssss.gouv.qc.ca.



Pour des informations plus détaillées, veuillez consulter les modalités de transmission dans la procédure déposée sur le site intranet dans la section : Soutien administratif / Activité en communication / Bulletin L'Institut — procédure détaillée.

LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS



RAPPEL - Changement d'heure : passage de l'heure avancée (ou heure d'été)

Veuillez prendre note que le changement d'heure aura lieu dans la nuit de samedi à dimanche, du 7 au 8 mars. À 2 heures du matin, le 8 mars 2020, on avance l'heure.

Ainsi, à 2 heures, il sera 3 heures, heure avancée de l'Est.

Les personnes salariées travaillant sur le quart de soir, le samedi 7 mars, ne subiront aucun changement.

Les personnes salariées travaillant sur le quart de nuit, le dimanche 8 mars, se présenteront à l'heure habituelle. Comme le changement à l'heure avancée s'effectuera à 2 heures, ceux-ci travailleront donc une heure de moins, et ce, sans perte de salaire.



LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS

Ajustement des horloges lors du passage à l'heure avancée

Nous désirons vous informer que le personnel de la Direction de ressources financières et de la logistique (DRFL) et de la Direction des services techniques (DST) procédera à l'ajustement des horloges de l'Institut lors du passage à l'heure avancée le 8 mars prochain.

L'équipe de la DRFL assurera la mise à l'heure de l'ensemble des horloges sur nos unités de soins ainsi que dans les locaux des cliniques ambulatoires. La DST s'assurera quant à elle de la mise à l'heure des horloges situées sur les plateaux techniques et des horloges synchronisées.

Veuillez noter que la responsabilité de la mise à l'heure des horloges dans l'ensemble des secteurs administratifs devra être assumée par le personnel utilisant ces espaces.

Merci de votre habituelle collaboration.

LA DIRECTION DES SERVICES TECHNIQUES



RAPPEL – Conditionnement physique et mieux-être : programmation printemps 2020

Dans le cadre d'Entreprise en santé, le Pavillon de prévention des maladies cardiaque (PPMC) vous offre des cours d'activités physiques et nous vous invitons à consulter la programmation complète, maintenant disponible sur le site intranet dans la section : Babillard.

	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
12 h à 12 h 45	Jogging (extérieur) 10 semaines	Spinning	Yoga Pilate (P0945)	Spinning	
		Yoga Hatha (P0945)	Jogging (extérieur) 12 semaines		
12 h à 12 h 30		Entraînement style « CrossFit » (gymnase)		Circuit tonus (P0945)	Entraînement style « CrossFit » (gymnase)
16 h 15 à 17 h		Spinning	Essentrics (P0945)	Spinning	

La période d'inscription pour le printemps débute le **lundi 9 mars à 6 h.** Chaque inscription doit être faite par **courriel** au moyen du formulaire disponible à la réception du PPMC ou sur le site intranet dans la section : *Babillard*.

La fin des inscriptions est le vendredi 20 mars 2020.

Soyez actifs!

L'ÉQUIPE DU PPMC



NOMINATIONS ET RECRUTEMENT

Recrutement : modifications au calendrier d'affichage de postes SIIQ

Afin d'améliorer l'efficacité de la dotation des postes d'infirmière clinicienne « secteurs uniques », il a été convenu d'apporter des modifications au calendrier des affichages de poste.

En effet, l'affichage prévu le 9 avril prochain pour vos postes « secteurs uniques » a été devancé **au 12 mars prochain**. En ce qui concerne le type d'affichage prévu le 9 avril, il sera déterminé selon les besoins des centres d'activité.

Vous trouverez le calendrier des affichages sur le site intranet dans la section : Employé / Calendrier des affichages de poste / Calendrier 2019-2020.

Pour toute information supplémentaire, vous pouvez communiquer avec la DRHC.

LA DIRECTION DES RESSOURCES HUMAINES ET DES COMMUNICATIONS



FONDATION

Saviez-vous que... le CFEI travaille pour vous!

Le Comité de financement des employés de l'Institut, formé d'employés œuvrant bénévolement au profit de la Fondation, a pour mission de :

- promouvoir les activités de la Fondation auprès des employés de l'Institut;
- évaluer et recommander des projets soumis par des employés de l'Institut en fonction de critères établis;
- proposer des projets à financer avec les sommes recueillies;
- organiser des activités de financement avec la Fondation à l'intention des employés de l'Institut (Loto-Voyages, vente de chocolats de Pâques, livre de recettes, Les Fous de la rampe, etc.).

Proposez-leur vos idées de projets pour l'Institut en utilisant le formulaire de demande de financement, disponible sur le site intranet dans la section : Soutien administratif / Formulaires administratifs.

Pour connaître les projets financés, consultez les rapports annuels de la Fondation.

Tirage du mois de mars de la Loto-Voyages 2020



C'est demain, le 5 mars, qu'aura lieu le tirage du mois de mars de la Loto-Voyages 2020! Un voyage sera tiré à la cafétéria à midi :

• Îles Canaries, une valeur de 2 790 \$

Qui sera l'heureux gagnant?

Les gagnants de tous les tirages sont annoncés sur le site intranet dans la section : Babillard, sur le site Internet de la Fondation, sur la page Facebook de la Fondation et sur la page Facebook du Groupe officiel IUCPQ. Bonne chance!

La Fondation IUCPQ, une cause associée de Je cours QC 2020!

Saviez-vous que la Fondation IUCPQ fait partie des causes associées pour la saison 2020 de Je Cours QC?

En vous inscrivant pour le Demi-marathon Lévis, le Trail Coureur des Bois Duchesnay, la Descente Royale Québec et le Défi Escaliers Fonds de solidarité FTQ Québec, vous pourrez faire un don à la Fondation!

Vivez une expérience mémorable en équipe! Formez votre groupe et bénéficiez d'un **rabais de 10** % sur le tarif en vigueur au moment de l'inscription! Applicable pour tout groupe de 8 personnes et plus, à un même événement, peu importe l'épreuve. Cliquez ici pour vous inscrire!



POUR LA

